

8 décembre
2023

Nomination

Monsieur Maxime Bernatchez
Directeur des soins infirmiers
CISSS de la Gaspésie



Gaspé, le 8 décembre 2023 – Le président-directeur général du Centre intégré de santé et de services sociaux de la Gaspésie, monsieur Martin Pelletier, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Maxime Bernatchez aux fonctions de directeur des soins infirmiers pour le CISSS de la Gaspésie.

Infirmier de formation, monsieur Bernatchez est également détenteur d'une maîtrise en gestion et développement des organisations de santé. Il cumule plus de vingt années d'expérience dans le réseau de la santé et des services sociaux de la Gaspésie. Il a été adjoint à la direction des soins infirmiers, avant d'y être directeur-adjoint, et ce, depuis 2020. Il n'y a aucun doute que ses connaissances, son expérience et son agilité dans la gestion du changement seront un avantage pour notre organisation.

Amateur de sports en général, monsieur Bernatchez n'a pas peur de relever des défis. « En me donnant ce privilège, l'établissement me permet, en collaboration avec mon équipe et mes collègues, de laisser mon empreinte sur la dispensation des soins et services infirmiers en Gaspésie et ainsi, léguer à mes enfants, ma famille, mes amis et à ma communauté, un réseau de santé où les soins infirmiers sont accessibles et administrés selon de hauts standards de qualité », mentionne-t-il.

Occupant depuis mai 2023 l'intérim de ces fonctions, monsieur Bernatchez deviendra officiellement titulaire du poste le 11 décembre 2023. Son port d'attache demeure le RLS de la Côte-de-Gaspé.

Nous le félicitons pour cette nomination et lui souhaitons beaucoup de succès dans ses nouvelles fonctions. Notre soutien et notre collaboration lui sont assurés.

Martin Pelletier
Président-directeur général

Félicitations!

Renseignements :
Nadine Leblanc
CISSS de la Gaspésie – RLS de La Baie-des-Chaleurs
nadine.leblanc.ciSSsgaspesie@ssss.gouv.qc.ca

Centre intégré
de santé
et de services sociaux
de la Gaspésie

Québec